

Un appel est lancé en Colombie à appliquer le nouvel accord de paix entre le gouvernement et les FARC-AP



La Havane, 22 novembre (RHC)- Le chef négociateur du gouvernement de la Colombie aux dialogues de paix avec les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaire de Colombie-Armée du Peuple, Humberto de la Calle, a lancé un appel pressant à appliquer le nouvel accord signé récemment à La Havane pour la fin définitive du conflit armé avec cette force de guérilla.

Au terme d'une rencontre à Bogotá avec les porte-parole du NON au plébiscite, Humberto de la Calle a relevé qu'au cours de cette semaine la fragilité du cessez-le-feu a été mise en évidence par le premier incident survenu au Sud de Bolivar et au cours duquel deux membres de ce groupe rebelle ont été tués.

Le négociateur du gouvernement a proposé un brouillon d'un accord national pour l'application de tout ce qui a été décidé avec les FARC-AP, la principale et la plus ancienne organisation de guérilla du pays pour mettre un terme à un conflit armé qui dure depuis plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112881-un-appel-est-lance-en-colombie-a-appliquer-le-nouvel-accord-de-paix-entre-le-gouvernement-et-les-farc-ap>



Radio Habana Cuba